



Communiqué de presse

Paris, le 12 avril 2018

La ministre de la Culture,

Nomination de Sibyle Veil à la présidence de Radio France

Je félicite très chaleureusement Sibyle Veil pour sa nomination par le Conseil supérieur de l'audiovisuel en tant que présidente directrice générale de Radio France.

Sibyle Veil, âgée de 40 ans, a une parfaite connaissance de Radio France, pour y avoir exercé, depuis 2015, les fonctions de directrice déléguée en charge des opérations et des finances. Maître des requêtes au Conseil d'Etat, elle a également été conseillère en charge du travail, du logement et des solidarités au cabinet du Président de la République entre 2008 et 2010. Elle a également piloté la transformation de l'Assistance Publique – Hôpitaux de Paris (AP-HP). Elle a su démontrer, dans le cadre de ses fonctions, sa capacité à conduire des changements au sein d'organisations de service public.

Dans la présentation de son projet stratégique, Sibyle Veil a fait part de son souhait d'accompagner la transformation de Radio France, autour de trois priorités : la conquête du jeune public sur tous les supports de diffusion ; l'accroissement des coopérations avec les autres sociétés de l'audiovisuel public ; conforter le positionnement spécifique de Radio France au sein du paysage radiophonique français en capitalisant sur le haut niveau de confiance qu'accordent les auditeurs aux antennes de Radio France ainsi qu'en diversifiant ses offres.

J'ai toute confiance dans la capacité de Sibyle Veil à mener, avec l'ensemble des équipes de Radio France, ce projet de transformation, dans le contexte actuel de réflexion globale sur les évolutions du service public de l'audiovisuel.

Je me réjouis que, pour la première fois depuis 30 ans, Radio France, entreprise publique, soit dirigée par une femme.

Contact

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr